
致 :經濟發展事務委員會 :2Ulg年 3月 上日

聽取美容和健身服務設立定冷靜期

聽取意見
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李佩君女士 ,

主席 ,各位議員 ,各位出席者

請各位接知本人以下的伸求 :

美容業界自歷史記錄開始至現在不斷接受培訓有專業美譽 ,現已成為國際認證

的專業 ,更是香港營商的龐大產業 U有助香港市民安居樂業 。

有關當局將會立法強帝中性冷靜期 ,這項定案會導致美業界以下困境 :

- 日常工務增多文件交收和記錄 U

- 退回商品使儲存空間增大 。

- 會收到銀行方嚴緊及不公平的安排-e.&iBU天付款期及 2-3%或更高手續

費 。

- 增至 5%-上U%的經營費 。令中小企持業者沒有生存空間 。

有的消費者更會利用機會舉報不公平的伸訴 。令美容院經營十分困難 。甚至倒

閉 。結果會增加失業人數 ,令政府庫房增加開支 。

希望政府認同美業者也是香港市民 ,應教育消費者應有責任 ,助雙方有受到維

護和保障 。

政府應邀請銀行公會訂立公平公正的規條 ,協助美業邁步發展 ,造福香港市

民 。

謝謝

香港國際專業美容師協會

執行顧問

曾玉玲女士
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